
.i}
.j,
!

'"
!

,
1'-,

i

\.
'

,','
1,

I'

Fraktion im"
Rat der Stadt' Erftstadt

"~.. . -,
-

'

Bündnis 90IDie Grünen Siemensstr.31a. 50374 Erftstadt Haus:
Post:
Tel:
Fax:
E-Mail:
homepage:

Bürgermeister der Stadt Erftstadt
Dr. Franz-Georg Rips
Holzdamm 10

50374 Erftstadt
per Fax: 409 300

Tel.:
Tel.: dienstl.
Fax: privat
Mobil:
E-Mail:
Datum:

Antrag an den Rat / seine Ausschüsse
Einführung einer Monatskarte für das Hallenbad

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Siemensstr.31 a. 50374 Erftstadt
Postfach 1152, 50362 Erftstadt

o 22 35 / 69 01 08
o 22 35 / 69 79 80

Fraktion@gruene-erftstadt.de
www.Gruene-Erftstadt.de

verantwortlich für dieses Schreiben:
Michael Herwartz

Max-Liebermann-Str. 18
o 22 35 - 8 42 21

o 2 2 73 - 9333-22
o 22 35 - 86 03 72
01 72 - 213 33 57

Michael.Herwartz@qruene-erftstadt.de
5. Mai 2010

namens der Fraktion Bündnis gO/Die Grünen bitte ich Sie, den folgenden Antrag
den zuständigen Gremien des Rates zuzuleiten:

Die Eintrittpreise für das Hallenbad werden ergänzt durch die
Möglichkeit einer Monatskarte. Daneben wird die Jahreskarte wieder
eingeführt. Beim Freibad Lechenich wird die Saisonkarte wieder
eingeführt.

Die neuen Eintrittpreise beruhen auf dem Vorschlag der Verwaltung. In einem
Punkt wurde dem Vorschlag nicht gefolgt: Auf Antrag der FDP wurden die Jahres-
bzw. Saisonkarten abgeschafft.

Die Änderung scheint sich nicht zu bewähren. Es gibt offensichtlich eine ganze
Reihe von Schwimmern, die das Hallenbad mehrmals die Woche, vereinzelte
sogar täglich nutzen. Es ergeben sich durch die Abschaffung der Jahreskarte
damit Preissteigerungen in eklatanter und wenig vertretbarer Höhe.

Durch die Abschaffung der Jahreskarte ist ein solch regelmäßige Nutzung des
Hallenbades sehr teuer geworden, für viele zu teuer. Zwar liegen die
Eintrittspreise im Allgemeinen noch unter denen der Schwimmbäder in Frechen
und Brühl, aber diese bieten auch wesentlich mehr. (Für Kurzschwimmer sind die
Preise in Brühl und Frechen je nach Voraussetzung sogar etwas geringer)



Fraktion im
Rat der Stadt Erftstadt

Bei den neuen Preisen ist zu befürchten, dass das Bad sehr viel weniger genutzt
wird, damit Lebensqualität verloren geht und die Stadt insgesamt weniger
einnimmt als bisher.

Dass die Jahreskarten viel zu preiswert waren, wird sogar von deren Nutzern
gesehen.

Wir halten einen Jahrespreis von ca. 350€ für vertretbar. Da dies für viele
Schwimmer ein erheblicher Betrag ist, der nicht ohne weiteres auf einmal gezahlt
werden kann, halten wir die Einführung einer Monatskarte für 40€ für sinnvoll.

Die Einführung eines solchen Tarifes wäre auch eine Verwaltungsvereinfachung,
da die Schwimmmeister weniger mit dem Kassieren beschäftigt würden.

Aus ähnlichen Gründen beantragen wir auch die Wiedereinführung der
Saison karte im Freibad (Lechenich): Ein Preis von lOO€ erscheint hier
angemessen.

Die Preise für Kinder und Jugendliche sollten, wie auch sonst, jeweils die Hälfte
betragen.

Eine Übertragbarkeit der Jahreskarte auf die Nutzung im Freibad erscheint nicht
sinnvoll: Es wäre eine Subvention zuungunsten des Freibades Kierdorf, das
darauf angewiesen ist, eigene Einnahmen in auskömmlicher Höhe zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen
Für die Fraktion

Michael Herwartz Adi Bitten
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